

平成26年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	岐阜県立岐阜北高等学校		
実 施 期 間	学校公開日平成26年10月28日(火) その他の活動は4月～2月実施		
実 施 概 要	①交通安全講話(4月) ②街頭募金活動(4月、10月) ③いづみ第2幼稚園との交流(4月～12月) ④命を守る訓練(6月、9月、11月) ⑤岐阜県立みどり荘との交流(8月～9月) ⑥岐阜県立希望が丘特別支援学校との交流(7月～12月) ⑦地域清掃(10月) ⑧地域との交流(特別講演サッカークラブチーム監督の講話10月) ⑨学校公開日(10月) ⑩街頭交通安全・防災防犯啓発活動(月に1回の啓発活動を実施)		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input checked="" type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input checked="" type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input checked="" type="checkbox"/> 授業公開 <input type="checkbox"/> 成果発表 <input checked="" type="checkbox"/> 交流活動 <input checked="" type="checkbox"/> 講演会等 <input checked="" type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input checked="" type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	135	人
	地 域 関 係 者	3	人
計		138	人
実 施 状 況	①4月18日(金)に全校生徒対象に、交通安全に対する意識向上のための講話を実施。②地域の募金活動にボランティア委員・生徒会の生徒等が参加。(岐阜駅周辺で4月19日(土)、10月26日(日)に実施。)③9月2日(火)の北高祭に、いづみ第2幼稚園の園児の皆さんを招待し、本校生徒の引率によりクラス企画や北高生交流企画に参加して頂きました。また、12月15日(月)には、いづみ第2幼稚園との交流会を家庭クラブ員が中心となり実施します。(4月より計画を立案し実施。)④命を守る訓練(6月4日(水)、9月30日(火)、11月12日(水))を実施し、6月には岐阜北消防署職員の方から訓練に対する指導助言をして頂きました。⑤みどり荘で制作された物品の販売に本校生徒が協力しました。(7月に打ち合わせを行い、8月に計画を確定し、9月1、2日(月、火)の本校文化祭で実施。)⑥9月2日(火)の北高祭に希望が丘特別支援学校の生徒さんを招待し、クラス企画や北高生交流企画等の行事に参加して頂きました。また、本校生徒の訪問活動を12月16日(火)に予定しております。⑦10月8日(水)放課後に、約250名の生徒が早田川・早田公園の清掃及び歩道・道路の清掃活動を行い、河川や近隣の環境保全と美化の大切さについて考察を深めました。⑧10月14日(火)に全校生徒対象に、講演会を実施しました。⑨10月28日(火)に学校公開日を設定し、地域の自治会の方及び保護者、評議員に対し授業公開を行うとともに授業評価を依頼し、本校教育活動の改善に活用しました。⑩MSリーダーズや生活委員・ボランティア委員・生徒会による交通安全啓発運動及び地域の防災防犯啓発運動の実施。(活動内容:月に1回の街頭啓発運動、警察署の方による実施指導訓練の実施。)		

成果及び課題	<p>①の講話や④の行動に対する指導助言を通し、生徒は交通安全及び防災防犯に対し知識を深めることが十分に出来ました。また、講師の方からも生徒の聞く姿勢や行動等に対し高評価を頂くことが出来ました。さらに、今後については、一步踏み込んで非常変災時に適切に対応することができる危機管理能力を生徒に徹底したいと思います。②⑦⑩の地域に対する貢献活動は、生徒に社会の一員としての責任感を持たせることができるとともに、生徒のボランティア精神を高める一助ともなりました。③⑤⑥の本校文化祭での取組は、平成22年度より実施しているもので、みどり荘、特別支援学校並びに幼稚園との交流は、生徒にとって社会性を高める上で大変良い経験となっています。今後も、この交流を地域の課題や問題を一緒に考え解決するための重要なものとして継続して取り組んでいきたいと考えています。また、交流を実施している各団体からも、この取組に対し大変良い評価を頂くことが出来ています。⑧は、生徒にとって日々の勉強や部活動への取り組み方、今後の社会生活並びに進路決定について大変参考になる内容でした。生徒の質疑応答も大変活発に行われ、講師の先生や保護者の方からも良い評価を頂くことが出来ました。⑨は、保護者、地域の方、評議員の皆様は授業を参観してもらい、その授業について評価をして頂きました。評価内容は概ね高評価を頂くことが出来ました。</p> <p>以上の内容を踏まえ、今後さらに、地域に根ざした学校として社会に貢献できるよう努力するとともに、日々の研鑽に励みたいと考えております。</p>
--------	--